

18 May 2018



COME-BACK LE SPA L.RAPHAEL FAIT PEAU NEUVE

Niché au sommet de l'hôtel Martinez Cannes, le spa L.Raphael, connu pour ses soins avant-gardistes, a fait peau neuve et rouvre ses portes. L'établissement, fondé et géré par Ronit Raphael, profite du Festival international du film pour ajouter deux nouveaux soins à sa carte. Le Collajet, idéal pour traiter les rides, les cicatrices et repulper la peau grâce à sa haute concentration en collagène et son programme Young-Teen à destination des adolescents et de leurs préoccupations, du poids à l'acné en passant par la pilosité. P.M. J.-M.
73, boulevard de la Croisette, 06400 Cannes, 04 93 90 12 34.



Le spa L.Raphael a été fondé à Cannes en 2012. Des établissements existent également à New York et à Beverly Hills. The first Spa L.Raphael spa opened in Cannes in 2012. Others spas are located in New York and Beverly Hills.

Set atop Hôtel Martinez Cannes, the L. Raphael spa, known for its cutting-edge treatments, has had its own make-over and reopens to the public. The spa, founded and managed by Ronit Raphael, uses the Cannes Film Festival as the occasion to add two new treatments to its list: Collajet, ideal for treating wrinkles and scars and re-plumping skin with a high concentration of collagen; and the Young-Teen programme, designed for teens and their concerns, offering weight consultation, acne treatment and hair removal.

73, boulevard de la Croisette, 06400 Cannes, 04 93 90 12 34.

